



Rencontre des professionnels du SEAD avec les avocats du Barreau de Nantes, mais quelle idée !

1^{er} juillet 2022 |



Encore une proposition de la cheffe de service du SEAD Mesure Unique, forte de son réseau et d'un entrain pour l'inter professionnel, associée au dynamisme de la présidente de l'Association Assistance et Défense des Mineurs, Maître Gonsse Anne-Gaël.

Pourquoi pas ! Finalement, à part en audience, on ne se côtoie pas souvent. Nous voici donc en préparation de ce temps d'échange prévu sur un temps de repas, en toute décontraction, « *s'ils sont une quinzaine, ce sera pas mal !* » se dit-on au sein de notre délégation.

Mais voilà, les avocats ont dû trouver notre proposition intéressante... L'info nous arrive, ils seront plus d'une centaine à venir échanger avec nous !

Mais ils vont nous manger tout cru ! Et s'ils nous font un plaidoyer contre nos rapports ? Nos approximations juridiques ? Et notre élocution hasardeuse lors des audiences ? Préparons-nous au pire, vaut mieux se méfier...

Finalement, nous avons essayé de nous appuyer sur ces représentations, ces préjugés, de les reconnaître pour mieux les déconstruire et laisser place à l'idée d'une rencontre, d'une d'interconnaissance voire d'une inter-reconnaissance ! Car souvent, cela ne peut se faire aux abords d'une salle d'audience, contexte oblige. C'est avec cette...petite...appréhension que nous avons pensé ce qui pourrait les intéresser, de notre métier, de nos fonctions et missions pour les familles que nous accompagnons, qui sont leurs clients.

Une centaine d'avocats du Barreau de Nantes et 4 professionnels du SEAD (équipe AEMO/AED et MAUD) ont donc échangé durant cette pause méridienne. Après un temps de présentations de l'Adaes44 et des missions du service de milieu ouvert, nous avons notamment abordé le travail de terrain, la communication entre professionnels, les enjeux de l'écrit, ainsi que la prise en compte de l'intérêt de l'enfant, commun à chacun.

Nous avons également abordé le contexte social actuel que traverse la Protection de l'enfance et le travail social en général, dont les avocats subissent également les répercussions dans leur travail auprès de leurs clients.

A poursuivre (et à recommencer) !

Florent ALLAIN, éducateur spécialisé
SEAD équipe Ouest Sillon

Association
départementale
d'accompagnement
éducatif et social

Direction générale

113 rue de la Jaunaie
BP 33433
44234 Saint-Sébastien-
sur-Loire
02 51 79 16 16
contact@adaes44.org
<http://www.adaes44.fr/>